domingo, 30 de mayo de 2021

DOCUMENTOS: EL PRIMER VUELO LIMA-GUAYAQUIL (II)

ANTERIOR

Continuamos con la publicación de la crónica de diario El Universo, de Guayaquil, del día martes 17 de julio de 1928. Se ha respetado la ortografía del original

Los motores del Curtis son iguales a los del que usó Lindberg para atravezar el Atlántico

El biplano Curtis fué fabricado por la "Keystone Ayrcraft Company" y está dotado de un motor "Wright Whirlwind" que es igual al que usó el famoso aviador norte americano Charles Lindberg para hacer la travesía de América a Europa, conquistando la fama mundial de que está revestido en los actuales momentos. Su andar máximo es de 180 HP.

Hospedaje del aviador Tobin

El aviador señor Tobin lo mismo que el señor Woolman y el señor Webber, se encuentran alojados en el Hote Tívoli.



Sugerencia del señor Gobernador de la provincia

Con motivo del próximo establecimiento de este nuevo servicio aéreo en esta República, el señor Gobernador de la provincia, doctor J. Darío Moral, se ha dirigido al Gobierno, insinuándole la conveniencia de perfeccionar el arreglo del Campo de Aviación El Cóndor, pues se encuentra en mal estado, ahora que ya está completamente establecida la temporada de verano; y en la época de invierno es algo imposible que un avión aterrice en dichos terrenos. Por eso el señor Gobernador quiere que se arreglen los terrenos en tal forma que sean utilisables en todo tiempo.

Se espera que la contestación del Gobierno sea favorable, puesto que se trata de un adelanto del que se aprovecha todo el comercio de la República.

El Jefe de Zona sobre el cielo de Guayaquil

A las cinco y algunos minutos de la tarde el biplano Curtis se elevó piloteado por el aviador señor Tobin, conduciendo como pasajero al señor Jefe de Zona, Comandante Carlos Gómez Jurado; el vuelo duró algunos minutos e hicieron un gran recorrido por toda la ciudad, dando prueba el piloto de su gran maestría en el manejo del aparato aviatorio.

El Curtis llevará correo a Lima

Señor Director de EL UNIVERSO.- Ciudad.- Llevo a su conocimiento que hoy a las 2 de la tarde se recibió en esta oficina la valija aérea despachada de Lima en el avión que comanda el señor Dan E. Tobin.

De acuerdo a los datos que se nos ha suministrado, hemos cerrado hoy a las 6 p.m., una valija aérea para Lima, la que será conducida por el mismo aviador el día de mañana a las 6 a.m.

Muy atento y S.S.

Kléber Viteri C.